

Auf Nachfragen von Frau Mohr zur Höhe der Versicherungsleistung und von Herrn Kaikowski zur Höhe voraussichtlichen Baukosten teilt Frau Jahn die nachstehenden Informationen mit:

Die Höhe der Versicherungsleistung bemisst sich an dem gleitenden Neuwert, welcher jedoch erst ermittelt werden muss.

Der Neubau muss an alter Stelle erfolgen, was sich u. a. aufgrund der Nähe der Schwale und der Wurzeln der denkmalgeschützten Bäume als schwierig herausgestellt hat. Zudem ist es zu einer Baupreissteigerung gekommen, die Versicherungen jedoch nicht sofort berücksichtigen. Die genannten Kosten des Neubaus beruhen derzeit auf einer Schätzung.